

刈谷豊田総合病院 研修医だより

春



号

No.8 (2024.3)

Message

医学生の皆さんへ

年度末になり、4・5年生の皆さんは研修病院を決めるため、見学先を真剣に考え始める時期ではないかと思えます。
当院は西三河の代表的な三次救急病院の一つであり、救急外来を中心に、軽症から重症まで非常に多くの患者さんが受診されます。そのため、当院の研修では多彩な症例を経験することができます。
入職当時はしどろもどろだった研修医も、今では一人前に活躍しており、その成長ぶりを毎年頼もしく思っています。
皆さんが安心して初期研修を受けられるよう、我々は充実したサポート体制を築いて待っていますので、是非見学に来てください。一緒に働きましょう！



林 直毅
脳神経内科医長
臨床研修センター医長

研修・行事風景（1月・2月・3月）



CVCシミュレーター研修

3月になり、進級・修了の時期となりました。2年目研修医16名のうち15名が、4月から当院にて専門研修を開始します。初期研修を終えた後も、皆さんの成長を病院全体でサポートしていきます。



基本的臨床能力評価試験

研修医ヘインタビュー！

Q.1年目研修の感想と、2年目研修の目標は？

ER対応では、入職して間もない頃、重症な患者さんを前に何をしたいのかわからないことも多々ありましたが、今では自信を持って対応できることも増えてきました。
2年目になるタイミングで、もう一度気を引き締め、入職してくる1年目とともに学びなおしていきたいです。

1年目研修医N.I



レジナビ名古屋（@ポートメッセなごや）



評価システムでの症例登録やイベント部門、試験部門など、皆さんの頑張りを表彰しています！



ベスト研修医賞 表彰式

診療科紹介

今回は…脳神経内科



研修の特徴

- 三河地域は神経内科を診療できる医療機関が少ないですが、当院では脳梗塞や髄膜炎などの救急疾患から、頭痛やてんかん、認知症・パーキンソン病などの変性疾患まで、多岐にわたり、非常に多くの症例が経験できます。愛知県でも有数の症例数です。
- 学会発表を精力的に行っており、当科をローテした研修医が学会発表することもあります。



研修内容

- 【1年目研修医】
救急外来での初療を担当し、脳梗塞などの救急疾患の初期治療を学びます。週1回、部長医師の回診につき、神経診察や脳梗塞などの画像の読み方が勉強できます。
- 【2年目研修医（選択制）】
希望に応じて、外来実習や脳波判読などの経験ができます。外来実習は、指導医がすぐそばで指導しますので、安心してください。

メッセージ

「神経内科は難しい」とよく言われますが、そのようなことはありません。きちんと症例を経験していけば、必ず一人前になれる。神経内科診療は、問診/身体所見からしっかりと考えるところが特徴であり、この点は内科の王道とっております。神経内科だけでなく、内科に興味のある方は、まずは見学にお越しください。一緒に働けることを期待しています。



Announcement

イベント情報

- ◎5月18日（土）マイナビ名古屋、6月16日（日）レジナビ東京に出展いたします！
指導医・研修医一同、皆様とお会いできることを楽しみにしています。
- ◎6月、7月、12月の第一土曜日に病院説明会の開催を予定しています。
詳細は4月頃にHPにてご案内予定です。



次回発行予定
2024年6月



見学情報

病院見学随時受付中！
WEB見学もお気軽にご相談ください。



詳細は当院HPをご確認ください。
★以下URLまたはQRコードからも
ご覧いただけます。

<https://www.toyota-kai.or.jp/facility/learning/>

- 臨床研修に関する質問
- 本紙に掲載を希望される内容 等々
お気軽にお問い合わせください。

E-mail : KTGH.kenshu@toyota-kai.or.jp

TEL : 0566-25-8345 (平日8:30~16:45)

発行：刈谷豊田総合病院
臨床研修センター